
…Grande è la saggezza e la conoscenza che possiedono le anime che non perdono la strada maestra 
 

Messaggio del 23.08.1995 
 

-”Questa, figli Miei, è la chiave di lettura della vostra fede: la capacità che possedete di vivere il vostro presente 
e il vostro futuro,  in funzione di un progetto, programmato dal Signore, e che rimane per voi, mistero assoluto.       
 
Eppure, grande è la saggezza e la conoscenza  che possiedono le creature che non perdono la strada maestra... 
perchè è lo Spirito di Dio che opera in loro! Ora IO vi dico: «Amate i vostri nemici e pregate per i vostri 
persecutori, perchè siete tutti figli dello stesso Padre Celeste, che fa sorgere il Suo sole sopra i malvagi e sopra i 
buoni, e fa piovere sopra i giusti e sopra gli ingiusti.» (Matteo 5,44 - 45) 
 
Non sia la vostra mente, sorgente di giudizio... ma riesca il vostro cuore a macinare il male, e a trasformarlo in 
bene. 
 
Non possa, un’ingiustizia subìta, indebolire le vostre auto-difese... ma vi renda più aggressivi nella semina 
dell’amore, affinchè altri non subiscano ciò che ha ferito voi. 
 
Non permettete alla vostra lingua, di moltiplicare il veleno che ha trasformato un vostro fratello in «Caino»... 
ma spegnete la sete di vendetta, dissetandovi alla fonte del perdono. 
 
Le vostre impronte non verranno così cancellate nella terra, prima che qualche anima sperduta, risvegliata alla 
fede dal vostro inconsueto comportamento, le ricalchi, per seguire ed imitare il vostro cammino verso l’Amore 
eterno. 

 
Non è contemplato, figli cari, nel Libro del Signore, che l’uomo deve rispondere male al male, e bene al bene!  

 
Dio chiede di essere seminatori di pace e di amore... ovunque, 

e in qualsiasi direzione.  
Dove c’è il fuoco dell’ira, bisogna dunque spegnerlo  

con il vento della comprensione. 
Dove il disprezzo e l’odio àlterano gli animi, è necessario riaccendere 

 l’amore e la stima, affinchè torni a regnare l’armonia. 
 

Dove l’ingiustizia e la prepotenza fanno da padrone..., 
usate, non la vostra, ma la Mia Parola...e IO sarò il medico di quelle anime. 

 
Tacciate con fermezza,  coloro che seminano zizzania e diffamazione...  

e pregate per loro, perchè sono poveri di Dio! 
 

Ma prodigatevi  per chi non sa accettare con rassegnazione, le proprie croci.  Sia la speranza, la vetta da fare 
riconquistare... sia l’amore un assaggio del premio eterno.  Date la vostra mano, senza riserve...  

e il Signore non avrà riserve con voi, quando dovrà giudicarvi. Vi amo. IO sono Gesù.” 
 


